



Ville d'Antibes Juan les Pins

CONSEIL MUNICIPAL
séance du vendredi 26 mars 2010

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

00-2	DELEGATION DU CONSEIL MUNICIPAL A MONSIEUR LE MAIRE – DECISIONS - COMPTE RENDU
------	---

Arrêté 15 :

Apparemment nous sommes face à un nouveau rebondissement de la saga à durée indéterminée de l'aménagement hydraulique du Vallon Laval.

D'après cet arrêté, nous sommes revenus 6 ans en arrière puisque la déclaration d'utilité publique est annulée et tout cela à cause de 2 réserves émises par le commissaire enquêteur ignorées de votre part.

Comment en sommes nous arrivés là ?

Et est-ce qu'un jour cet aménagement hydraulique du vallon Laval sera en mesure d'éviter les risques d'inondation ?

Au sujet de l'avenant concernant la mission d'optimisation de la fiscalité locale, une augmentation de 8% pour cette mission alors franchement au niveau de l'optimisation de l'argent public, c'est très fort !